



[Últimas noticias](#) | [Estaciones](#) | [Foro](#) | [Fotos](#) | [Viajes](#) | [Tienda](#) | [Clasificados](#) | [Reportajes](#)

Actualizado el: Lunes, 14 de Febrero del 2005 a las 23:51:40 (CET)

La hemeroteca
nevasport - noticias



ESQUI Y AVENTURA
.COM

Último mes

Buscar noticias

Noticias sobre:

Últimas 10 noticias

Competición

Andorra

Aragón y Navarra

Catalunya

Norte

Centro

Sierra Nevada

Internacional

Material

Partes de nieve y otros

Snowboard

Sudamérica

Comunicados nevasport.com



SEMANA SANTA EN SOLDEU

Desde: **219.00 €**
PUENTE SEMANA SANTA EN GRAND VALIRA EN SOLDEU. INCLUYENDO :



Este verano, Sierra Nevada acometerá tres grandes obras

Publicado el 14/02/2005 a las 23:51:40 (37 visitas)

La renovación del telecabina Borreguiles, la sustitución del telesilla de Dílar y la construcción de un túnel que conecte la Loma de Dílar con la Laguna de las Yeguas son las prioridades del verano para Cetursa, que ha pedido a la [Federación Internacional de Esquí \(FIS\)](#) la concesión de dos pruebas técnicas.

Así lo manifestó hoy **Mariano Gutiérrez Terrón**, director general de **Cetursa-Sierra Nevada**, tras firmar convenios para la promoción del esquí con la Diputación de Granada e instituciones municipales y deportivas.

Las dos pruebas técnicas solicitadas al **FIS** -damas en slalom y slalom gigante- no entorpecerían el normal funcionamiento de la estación, sostuvo **Gutiérrez Terrón**, que confió en que las pruebas, la primera de las cuales se celebraría en 2007, sean concedidas porque [Sierra Nevada](#), dijo, "**ha pasado la reválida necesaria y ha demostrado estar a las duras**".

Respecto a las obras para el próximo verano, la "**prioritaria**" será la renovación de **telecabina Borreguiles**, proyecto para el que sólo resta la firma del convenio con el Ayuntamiento de Granada.

A esa se unirán la del **telesilla de Dílar**, para el que ya están tramitados los permisos medioambientales, y la **construcción del túnel** que unirá la Loma de Dílar con la Laguna de las Yeguas, un proyecto que el director general confió también en que se inicie este verano, si bien no pudo garantizar que así sea.

Sobre el desarrollo de la temporada en **Sierra Nevada**, admitió que no está siendo un año "**óptimo**" debido a la sequía, aunque sí "**bastante digno**" para la estación, que tras las últimas nevadas ha conseguido un "**nivel aceptable**", especialmente el fin de semana, que batió récord de superficie esquiable con **54 kilómetros** de pistas abiertas,

4 NOCHES DE
ALOJAMIENTO + 4 DIAS
DE FOR...

[Vea sus viajes aquí](#)

Hoy hace un año

Miller domina la primera
manga...

Martí y Delgado,
vencedores en
Grandvalira...

Miller imperial en casa
del enemigo....

[Ver todas...](#)

Archivos:

Febrero 2005

[XML](#)

superando en 10 kilómetros la media de la temporada.

Pese a que el año no ha sido el mejor, dijo, las buenas condiciones meteorológicas de las que disfruta habitualmente **Sierra Nevada "no tienen comparación con ninguna otra estación"**.

Gutiérrez Terrón hizo esas declaraciones tras firmar convenios para la promoción del esquí, que sustituirán a las actividades de la desaparecida Semana Blanca, con la Diputación, el Patronato de Deportes de Granada, los ayuntamientos de Monachil, Dílar, Güéjar Sierra y Nerja (Málaga), la Federación Andaluza de Deportes de Invierno y la Universidad de Granada, entre otras instituciones.

Esos convenios, destinados a la promoción del esquí y abiertos a los ayuntamientos y organismos que quieran suscribirlo, van dirigidos fundamentalmente a familias, jóvenes, y minusválidos.

Entre los años 2003 y 2004 se beneficiaron de los mismos 25.149 personas, de ellas 14.300 de Granada capital, 4.000 de la provincia, 1.700 de fuera de la provincia, unos 500 discapacitados y 4.500 niños, según **Gutiérrez Terrón**, que confió en que se supere la cifra.

Gutiérrez Terrón subrayó los éxitos profesionales de la esquiadora granadina **María José Rienda** y de la chilena, formada en **Sierra Nevada, Carolina Ruiz**, pero sostuvo que el objetivo de Cetursa "**no es hacer campeones mundiales**", sino fomentar la práctica del deporte blanco entre los andaluces.

Fuente: [Granada Digital](#)

[<< Noticia anterior](#)

Comenta esta noticia

Nombre:

Comentario:

Portada | [Ultimas noticias](#) | [Estaciones](#) | [Foro](#) | [Fotos](#) | [Viajes](#) | [Tienda](#) | [Clasificados](#) | [Reportajes](#)

[nevasport - noticias](#) | noticias@nevasport.com | [Editores noticias](#)

[nevasport.com](#) | [mapa del sitio](#) | [Publicidad](#) | [Contáctanos](#)